

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La Asunción de María

Enseña la tradición que la Santísima Virgen sobrevivió a Jesucristo 23 años.

Con motivo de la muerte acudieron a Jerusalén la mayoría de los Apóstoles y algunos cristianos ilustres como Dionisio Areopagita.

Tomás, el Apóstol de la India, tardó algunos días en llegar a la capital de Judea, y deseoso de contemplar el cadáver de la Virgen María, viéronse sorprendidos con que habla desaparecido del sepulcro.

Ni un momento habían dejado solo el sepulcro de la Señora los primeros fieles; por tanto los restos de la Madre del Redentor no pudieron ser sustraídos.

María había resucitado, y tomada por su Hijo, fué llevada a la gloria.

Esta es la creencia que surgió en torno del sepulcro vacío de la mediadora del humano linaje.

Plataformas hanse hallado en las catacumbas que reflejan esta creencia. La liturgia primitiva adopta como una realidad.

Los Santos Padres y doctores la consideran en su mayoría como doctrina indiscutible.

En los Sagrados Libros no es difícil encontrar fundamento sólido de esta creencia.

El profeta David anuncia en uno de sus salmos la resurrección de Cristo y de Aquella que le llevó en su seno. «Levántate tú y el arco de tu santificación», dice, aludiendo al Mesías y a su Madre.

La razón teológica nos ofrece pruebas incontestables.

No dudamos que muy pronto el Vicario de Cristo delinirá esta verdad convirtiéndola en dogma de fe católica, y a ello cooperar debemos todos con nuestras plegarias y con nuestras enseñanzas, mereciendo todo linaje de plácemes cuantos por medio de asambleas, tienden a estudiar esta verdad y a promover su declaración dogmática, porque será ella una nueva inyección de supernaturalismo, de que tan necesitada se halla la sociedad moderna.

La Santísima Virgen murió; pero salió victoriosa del sepulcro con su cuerpo incorrupto, y con él ha sido llevada al cielo.

E. O.

La Escuela de Sordomudos y Ciegos

Tenemos entendido que el Ayuntamiento tiene el propósito de que quede a la mayor brevedad instalada la Escuela de Sordomudos y Ciegos de nueva creación en esta ciudad, de la que nos ocupábamos en nuestro número de ayer.

A tal efecto se prosiguen con interés las gestiones encaminadas a la habilitación de un local apropiado, para lo cual es de esperar que por los señores propietarios de fincas urbanas se facilite con el mayor altruismo la gestión municipal, haciendo ofrecimientos al Ayuntamiento de aquellos inmuebles que reúnan las convenientes condiciones.

El Alcalde señor Muñoz Delgado ha dispuesto la confección del padrón de sordomudos y ciegos del término municipal que habrán de recibir gratuitamente instrucción oficial en este centro, que tan importante función social está llamado a cumplir y que constituye un señalado paso, en el progreso cultural de Cartagena.

Conferencia de la tarde

Disposiciones de la Gaceta

Madrid.—La Gaceta de hoy dispone que se encargue del despacho del Ministerio de Marina durante la ausencia del ministro el vicealmirante señor Núñez Quijano.

—Se convoca a oposiciones para proveer 12 plazas del cuerpo de Ingenieros Industriales al servicio de la Hacienda pública.

—Se dispone que los hoteles, fondas y demás hospederías anexas a los establecimientos de aguas estén exentos de la inspección y prácticas sanitarias.

—Se autoriza a la Universidad de Madrid para formalizar la matrícula con arreglo a las normas que se publican.

—Se declara oficial el XVI Congreso Internacional de Oftalmología que se celebrará en Madrid.

Las elecciones no se celebrarán hasta Marzo

Madrid.—Por impresiones recibidas en los centros oficiales puede asegurarse que a pesar del deseo del Gobierno de que las elecciones a Cortes se verifiquen en la primera quincena de diciembre no será esto posible por falta material de tiempo.

Existe otra dificultad, que es la de la implantación del carnet de identidad, lo cual llevará mucho tiempo.

Es opinión general que las próximas elecciones legislativas se celebrarán el mes de marzo del próximo año.

Provincias

Valladolid.—El Gobernador ha manifestado que el ministro de la Gobernación ha autorizado a la diputación provincial para invertir cantidades de Propios en operaciones para descongestionar el mercado triguero.

Barcelona.—Han llegado a este puerto dos piraguas tripuladas por tres alemanes que salieron el 15 de junio de Francfort navegando por algunos ríos.

Santander.—El automóvil del servicio de bomberos atropelló a Catalina Galán, matándola.

—Un tranvía de la línea del Sardinero destruyó en varios pedruzcos el cuerpo de Inocencia Lobo.

Sanlúcar de Barrameda.—Un vapor petrolero abordó en la bahía de Bonanza a la goleta «Lealtad», produciéndole grandes averías.

Santander.—Llegó el general Berenguer, hospedándose en el Palacio Real.

Cuenca.—Hoy sale para Tole-

do el Cardenal Primado para asistir a las fiestas de la Virgen del Sagrario. Después volverá a Cuenca a presidir unas fiestas eucarísticas.

San Sebastián.—La federación guipuzcoana de fútbol ha organizado el campeonato que comenzará el 21 de Septiembre, terminando el 30 de Noviembre,

El traslado del guardameja Zamora

Barcelona.—Marcharon a Madrid en avión el portero nacional Ricardo Zamora y su esposa.

Se asegura que Ricardo firmó su traspaso al Real Madrid, abonándosele diez mil duros al estampar en la ficha su firma. Además se le garantiza 75 mil pesetas en el partido que se celebre a su beneficio en final de temporada.

El Club Deportivo Español percibe 100.000 pesetas y el Madrid le cede gratuitamente a Esparza.

Además se compromete a autorizar a sus jugadores para que en unión de los del Español hagan una excursión al extranjero.

Extranjero

Merrit (Colombia británica).—En una mina de la región de Princet Own se produjo ayer un derrumbamiento, quedando sepultados 30 obreros, los cuales se cree hayan perecido.

Hasta ahora sólo se ha podido extraer un cadáver.

Santiago de Chile.—Comentando la reciente conferencia del profesor Bronw Scott en el instituto de Charlottesvi le acerca de la americanización según la doctrina de Mouroe, el periódico «Mercurio» dice que va siendo preciso enterrar definitivamente esa vieja y absurda doctrina.

Nápoles.—Ayer se rezaron 100 misas en la catedral en sufragio de las víctimas de los terremotos.

Asistieron a algunas el cardenal Ascalosi, el duque de Sa Aosta y las autoridades.

Roma.—Se anuncia que la primera emisión de moneda pontificia será hecha a comienzos del año 1931.

Oslo.—En los debates de la conferencia internacional sobre la lucha contra la tuberculosis, al tratar acerca de la vacuna BCG la mayoría de los miembros se pronunciaron en favor del método del doctor Calmette.

Berlín.—Se ha renunciado a continuar las negociaciones para construir el «cartel» electoral ante las dificultades que ponen los populistas, conservadores y economistas.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. José Entrena Klett

ABOGADO

Que falleció el 16 de Agosto de 1929 después de recibir los Santos Sacramentos

R. I. P.

Sus padres don José y doña Martirio, hermanos, Enrique, Antonio, Miguel y Carlos, tíos y demás parientes, suplican una oración por su alma, y asistir al funeral que por su eterno descanso tendrá lugar el día 16 del corriente a las 10 y 12 de su mañana en la iglesia de Santa María de Gracia por lo que les quedarán agra-
decidos.

Varios señores Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

De Aviación

Otawa.—A las 2'25, hora inglesa de verano, el dirigible «R-100» ha emprendido el vuelo de regreso a su base de Cardington desde el campo de aviación de Saint Hubert.

A las 4'45 llevaba recorridas 165 millas y pasaba sobre Quebec.

Nueva York.—El capitán aviador Hawks ha establecido una nueva marca de velocidad entre Glendale (California) y Nueva York. Este record pertenecía al aviador Lindbergh con 20 horas 44 minutos.

Hawks ha invertido un recorrido de 2.500 millas en 12 horas, 25 minutos y 30 segundos.

San Luis.—Los aviadores Jackson y O'Brien han batido el record de permanencia en el aire en un vuelo que ha durado 562 horas.

La traida de aguas

Pasado mañana a las 12 se celebrará en el Palacio de la Capitanía General, la reunión extraordinaria de la Mancomunidad de los Canales del Tálamo, a la que se concede gran importancia.

Información

de Marina

Del Departamento

Se han presentado al Excmo. señor Capitán General el sargento de aviación don Emilio Rodríguez Lizón y el marino oficial, don Manuel L. Vila.

—Hoy salió a la mar el submarino «C-3» que el próximo sábado realizará pruebas de torpedos con los torpederos números 8 y 17.

Del Diario Oficial

Dispone que el Vicealmirante don José Núñez Quijano, director general de campaña y de los servicios de Estado Mayor, se encargue del despacho de los asuntos ordinarios del Ministerio, durante la ausencia del señor Ministro de Marina.

—Autoriza a los Capitanes Genera-

les del los Departamento para que a propuesta de los jefes de los servicios de ingenieros del Departamento, pueda cambiar de destino a los jefes y personal subalterno a las órdenes de este.

—Como resultado del curso de enlace y transmisiones para sargentos y suboficiales, han obtenido la calificación de suficiente, los Sargentos de Infantería de Marina, don Francisco Martín Checa y don José Pagan Sánchez.

—Dispone que los Sargentos de Infantería de Marina usen la misma gorra que actualmente es reglamentaria para los suboficiales.

—Declara con derecho a las dietas reglamentarias, la comisión del servicio desempeñada por el General de Brigada de Infantería de Marina, don Antonio de Murcia.

—Concede dos meses de licencia por enfermo para Madrid y Valencia, al médico primero don Luis Suarez y López Almirante.

—Concede Cruz de segunda clase de la Orden del Mérito Naval con distintivo blanco, pensionada con el diez por ciento de su sueldo hasta el ascenso al empleo inmediato, al capitán de corbeta don Ricardo Naval de Colla.

Cuernos y Caireles

La novillada del sábado

Han quedado hoy encerrados en la plaza los cuatro novillos de Carrero para la novillada del sábado en la noche a beneficio del banderillero cartagenero Justo Hernández, enfermo.

La fiesta empezará a las diez y media.

Los matadores Martín Hernández, Angele, Jardinerito y López Aroca se proponen quedar lucidamente, haciendo pasar al público un rato agradable.

Nuestro paisano Martín al cabo de 8 años va a volver a coger los trastos de matar, tan solo llevado de un sentimiento de compañerismo, actuando desinteresadamente como igualmente los demás diestros.

En el intermedio del tercero al cuarto becerro se obsequiará al público con los siguientes regalos: El arreglo de una familia para un mes, una cocha de cama y una merienda.

Mañana, por la festividad del día, no se publicará este periódico